

El sector de calzado de seguridad de Francia supera los 156 millones de euros



El sector del calzado de seguridad y protección en Francia se valoró en 156.800.000 euros en 2013 (6.716.000 pares de zapatos), según los últimos datos de MSI que han sido recogidos por el ICEX es un estudio sobre el sector.

El mercado permanece prácticamente estable desde 2009, con pequeñas fluctuaciones. Entre 2009 y 2012 se produjeron pequeños incrementos en volumen y en valor y en 2013 descendió ligeramente respecto al año anterior (-1,7 %), ha remarcado el ICEX.

Como factores positivos que favorecieron el crecimiento se pueden destacar: la influencia de las campañas de prevención de riesgos laborales desarrolladas por fabricantes y federaciones profesionales, la externalización de los servicios de compras en la industria y la toma de conciencia de los obreros y pequeños profesionales de la industria y la construcción sobre la necesidad de utili-zar equipamientos de protección".

Por el contrario, según el estudio, entre los factores negativos que han afectado al mercado en los últimos años se encuentran los siguientes: la crisis económica, las grandes inversiones que realizaron algunas empresas consumidoras y la deslocalización, automatización y robotización de las tareas en las grandes empresas.

En Francia, los principales sectores consumidores de calzado considerado EPI son las colectividades y la construcción. Otros sectores usuarios son la sanidad, la industria farma-céutica, la agricultura y el transporte.

"La tasa de renovación de equipamientos de protección de miembros inferiores en el sector de la construcción fue elevada en 2013 ya que las empresas contratan con mayor frecuencia tra-bajadores temporales, a los que equipan con calzado de gama baja (precio y calidad bajos), que debe renovarse con mayor rapidez. Además, los profesionales del sector de la construc-ción han tomado conciencia en los últimos años sobre la necesidad de protegerse en el en-torno laboral. En el sector de la industria la disminución del número de empleados



que se vie-ne produciendo desde 2009 por la crisis económica ha influido negativamente sobre el equi-pamiento y la renovación".

Los actores que están presentes en la industria de protección de miembros son: los fabricantes de EPI, los fabricantes especializados en EPI de miembros inferiores y los actores internacionales.

Fuente: Noticiero Textil 12.01.2015